
平成 23 年度第３回金沢区米軍施設建設・返還跡地利用対策協議会議事録 

 

１ 日 時  平成 23 年 11 月 10 日（木） 午前 10 時～11 時 10 分 

２ 場 所  金沢区役所 １階４号会議室 

３ 出席者  金沢区米軍施設建設・返還跡地利用対策協議会 横井正巳会長ほか 委員９名 

       金沢区長、政策局基地担当理事ほか 

４ 概 要 

 (1) 池子住宅地区及び海軍補助施設（横浜市域）における米軍家族住宅等の基本配置計画案への

対応について 

   当協議会からの要望を踏まえ、平成 19 年度に横浜市が国に行った要請について、第２回協

議会（10 月 12 日）において国から説明があった。今回は、その説明を踏まえ、改めて基本配

置計画案に対する要望について協議を行った。 

  【意見要旨】 

   ○緑の保全・改変面積の更なる縮減について 

     住宅建設戸数が減ったにも拘わらず改変面積は変わっていないので、住宅階数の見直し

による改変面積の縮減についても意見があったが、国には今後、基本設計の中で様々な

検討をしてもらい、少しでも自然環境の保全に配慮して改変面積の更なる縮減を行うよ

う求めていく。 

   ○住民への計画周知について 

     周辺住民への説明については、具体的に協議会として説明の期限を設けるべきとの意見

もあったが、国は現時点で具体的なスケジュールは示せないとしているため、今後、国

が基本設計等を検討していく中で、段階に応じて適切に説明するよう申し入れていく。 

     

  【まとめ】 

   ○本日の協議会での議論を踏まえ、以下の項目で横浜市へ要望書を提出する。 

    ・緑の保全・改変面積の更なる縮減について 

    ・道路・交通問題について 

    ・建築計画について 

    ・住民への計画周知について 

    ・飛び地の早期返還と跡利用への全面的な協力について 

     ※別添要望書参照 

   ○今後も必要に応じて、地元としての要望を出していく。 

 

 (2) その他 

  ア 旧小柴貯油施設の現状について 

  【政策局基地対策課から説明】 

   ○敷地内の土壌汚染については、全体面積の 3.5％。国は今年度、汚染されている土の入れ

替え作業を予定している。 

○貯油タンクの取扱いについて検討中で、国有地処分について国と引き続き協議していく。 

 

  イ 議事録について 

   ○今回の協議会から議事録を金沢区ホームページへ掲載することとする。 

 

   以 上  


